



## Junio fue bueno para exportaciones uruguayas

### Description

(Montevideo) Las solicitudes de exportaciones uruguayas en junio sumaron mil 325 millones de dólares, un crecimiento interanual del cuatro por ciento, trascendió hoy.

Así lo registra el instituto Uruguay XXI, que promueve las ventas al exterior, las inversiones e imagen país.

El crecimiento fue impulsado sobre todo por las ventas de carne bovina, con envíos por 226 millones de dólares y aumento del 34 por ciento respecto a junio de 2024.

Las colocaciones de ganado en pie crecieron en el período 82 por ciento, mientras que las exportaciones de vehículos se duplicaron.

El informe da cuenta de una caída significativa de las ventas de celulosa, que cayó 14 por ciento en la interanual.

Por el contrario, los productos lácteos tuvieron un comportamiento positivo con valores de 66 millones de dólares y mejora del 11 por ciento. Los concentrados de bebidas retrocedieron en el 13 por ciento.

En junio las exportaciones de soya totalizaron 336 millones de dólares. Fueron más de 860 mil toneladas del primer producto exportado en el sexto mes del año, aunque con decrecimiento del tres por ciento por menores precios en el mercado internacional.

China se reafirmó como el principal destino de las exportaciones uruguayas.

El Maipo/PL

### Date Created

Julio 2025